

Medienmitteilung

Flumenthal - Instandsetzung Personen- und Radfahrerunterführung "Hinterriedholz"

Solothurn, 29. April 2008 - Die Personen- und Radfahrerunterführung "Hinterriedholz" an der Baselstrasse H5 in Flumenthal muss instandgesetzt werden. Vorgesehen sind der Ersatz der Deckenabdichtung sowie Erhaltungsmassnahmen in der Unterführung und an den Rampenwänden. Die Bauarbeiten beginnen am 5. Mai und dauern bis Mitte August 2008.

Für den Ersatz der Deckenabdichtung muss im Bereich der Baustelle die Kantonsstrasse verengt und der Verkehr mit einer Lichtsignalanlage geregelt werden. Um die Verkehrsbehinderung möglichst gering und die Wartezeiten für die Verkehrsteilnehmer möglichst kurz zu halten, wird während den Stosszeiten der Verkehr durch einen Verkehrsdienst geregelt.

Während den Instandsetzungsarbeiten muss die Unterführung für die Fussgänger und Radfahrer zeitweise gesperrt werden. Diese müssen die Baselstrasse oberirdisch im Bereich der Kreuzung Hinterriedholz queren. Bis ca. Mitte August werden sämtliche Bauarbeiten abgeschlossen.